
市 HP公開用 

まちづくりオープンミーティング意見概要（5/１１平岡公民館） 

平岡東地区と北地区で高齢化が進んでいるので、コミュニティバスの導入を検討してほ

しい。 

加古川市の予算において、財産区に１億５千万円が計上されていることを市民が知らな

い。また、ある財産区では特定の町内会に補助金として支出されているが、市は現状の

ままでよいと考えているのか。 

財産区の役員は輪番となっているが、選挙制度にすればよいのではないか。 

新川池で年明けから発生した異臭被害について、川底にたまった魚介類の死骸が原因と

の説明のみで、市からその後の回答がない。 

３０年度予算の環境問題の取り組み項目が紹介されなかった。何か具体策を教えてほし

い。 

指導者となるような立派な人材を育成してほしい。 

市民が他の近隣市町に自慢できるような住みよいきれいなまちにしてほしい。 

加古川中央市民病院の理念と市民満足度についての評価、具体的な目標を明確にしてほ

しい。 

平岡東地区にボール遊びができる公園などがないため、新川池を埋め立てて子どもが遊

べるグラウンドを作ってほしい。 

加古川総合文化センターの敷地にごみが多すぎる。桜、藤棚や芝生の管理、清掃をきち

んと行き届かせてほしい。 

JR 東加古川駅を JR 加古川駅のように開かれた場所にしてほしい。また、総合文化セ

ンターの桜と藤棚を整備し、市の貴重な文化施設として扱ってほしい。 

市内には良いところがたくさんあるので、加古川の歴史を子どもたちに勉強させてほし

い。 

 


